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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

Cher lecteur, mes chers amis, 

Voici il y a quelques années un incident télévisé en direct est arrivé aux Etats Unis 

à un grand évangéliste chrétien qui un dimanche matin printanier enseignait le 

contraire de ce que dit la Bible. Il prêchait l’opposé de ce qu’a enseigné et pratiqué 

Yahshua l’oint de Yahweh durant sa vie sur cette terre : 

Il s’est vu dans une honte rouge. Il était devenu incapable de répondre avec sa 

Bible en main. La honte s’est abattue sur lui, devant son assemblée en pleine 

émission télévisée en direct à 11 heures le dimanche matin… 
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Ce pasteur évangéliste de grande renommée qui avait fait des études dans les plus 

grandes facultés de théologie des Etats Unis, se trouvait face à un adolescent de 

17 ans qui avait simplement lu sa Bible. Le prêché dogmatique que ce pasteur 

évangéliste avait appris à l’université ne tenait pas devant l’esprit de Yahweh qui 

est reflété par les Ecritures Saintes. 
 

 

Simplement : Le pasteur avait fait une chose qui est appelé prêcher « Jésus », et 

l’adolescent en face de lui témoignait de la bonne nouvelle, qu’avait prêchée le 

Messie. Cette bonne nouvelle, c’était la loi et les prophètes ! Il n’y avait du temps 

où le Messie était là, simplement pas d’autre écriture à prêcher, parce 

qu’inexistante. Maintenant qu’est-ce que c’est de prêcher « Jésus » ?  

Beaucoup de jeunes personnes des milieux évangéliques m’ont assuré de s’être 

convertis à « Jésus » ! On convertit quelque chose en autre chose, mais on ne se 

convertit pas à quelqu’un. C’est là une grande confusion, sans doute due à ces 

prêches dogmatiques de ces pasteurs évangéliques dans le monde entier. La Bible 

ne nous parle pas de conversion à « Jésus » ! 
 

 

La Bible nous dit de nous convertir après nous être repentis : 
 

Actes 3:19 –  

19. Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés 

soient effacés, afin que des temps de rafraîchissement puissent venir de 

la présence de Yahweh, 
 

 

C’est un drôle de verset là, qui dit des choses dans un certain ordre et qui mérite 

d’être examiné de près !  

Une personne ne se repent pas d’une chose ou d’une pratique ou d’une non- 

pratique si elle n’admet pas que ce soit mauvais. Une fois que ce qui est appelé 

péché dans le verset Actes 3 :19 est admis comme étant mauvais par une personne, 

cette personne va regretter d’avoir transgressé. Ce regret va engendrer des 
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remords et ce qu’on appelle une « mauvaise conscience ». La personne va finir 

par se repentir et se convertir d’une pratique de transgression à une pratique 

juste qui ne soit pas considérée comme péché dans les Ecritures Saintes. Alors 

cette personne va aussi pratiquer cette repentance en confessant ces péchés à 

Yahweh le Père, au nom de Yahshua le Messie qui est le seul sacrifice perpétuel 

d’expiation pour les péchés. Yahshua est assis à la droite de Yahweh le Père en 

tant que souverain sacrificateur et il est le seul sacrifice accepté par Yahweh pour 

l’expiation de nos péchés. C’est par lui qui est le seul médiateur et dont le seul 

vrai nom est Yahshua que Yahweh nous écoutera et pardonnera nos transgressions 

confessés. Yahweh pardonnera alors ces péchés et ils seront effacés ! Yahshua 

nous dit : Va et ne pèche plus ! 
 

Yahchanan (Jean) 8:11 –  

11 Elle répondait : Non, Souverain, pas un seul. Et Yahshua lui disait : 

Je ne te condamne pas non plus : Va, et ne pèche plus. 
  

 
 

 

Selon les dogmes enseignés par les prêcheurs  évangéliques le péché serait de 

refuser de marcher dans la « voie du Seigneur selon sa conscience ». Et cette 

conscience serait donnée par la « personne du saint esprit ». Souvent les 

évangéliques mettent en avant que les croyants doivent obéir aux frères anciens 

ayant autorité, leur enseignement visant que « la désobéissance aux frères anciens 

ayant autorité » constituerait un péché. Mais, que dit la Bible ? Comment le péché 

est-il défini dans la partie de la Bible (faussement appelé « Nouveau Testament »), 

qui constitue l’alliance renouvelée et le témoignage de Yahshua et des disciples 

et apôtres ?   
 

1Yahchanan (Jean) 3:4 – 

4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 

la loi. 
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Maintenant, quelle est l’autorité d’une personne, 

qui n’enseigne pas la vérité des Ecritures Saintes, 

mais un dogme qui vient d’ailleurs ? 
 

Jean 8 :44 – Segond 1910 

44. Vous avez pour enseignant Satan qui est  le diable, et vous voulez 

accomplir les désirs qu’il décide que vous accomplissiez. Il a été 

meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas dans la vérité, parce 

qu’il n’y a pas de vérité en lui. Lorsque vous proférez le mensonge, 

vous parlez de son propre fonds ; car il est menteur et l’enseignant du 

mensonge. 
 

Voyez-vous, ce verset nous dit que certains font de la propagande 

d’enseignements qui ne sont pas vrais. Le mensonge Biblique vient de Satan. 

Satan est un être très intelligent. Satan sait quel est le dessein de Yahweh pour 

l’humanité. Satan connaît les prophéties de Yahweh. Cette connaissance de la voie 

véritable de Yahweh a permis à Satan de formuler avec succès ces religions 

contrefaites contre la voie de Yahweh dans ce monde. Satan séduit, en faisant de 

si beaux mensonges qu’il y a des hommes qui les croient et qui les prêchent.  

Revenons à Actes 3 :19 : 
 

 

Qu’est-ce que c’est des temps de rafraîchissement de la présence de Yahweh ? 

Yahweh est-Il présent ? 

Qu’est-ce temps de rafraîchissement qui viendra de la présence de Yahweh ? 

Ce verset Actes 3 :19  nous dit en fait  énormément de choses et il nous fait aussi 

poser pas mal de questions. 

Les temps de rafraîchissement nous sont déjà promis au temps du Psalmiste : 
 

Psaume 91 :1 – 

1 Celui qui habite dans la retraite secrète du Très-Haut est logé à 

l’ombre du Tout-Puissant. 
 

L’ombre du tout puissant qui nous procure de la fraicheur… C’est ici une 

promesse faite par Yahweh à tous ceux qui habitent dans sa retraite secrète. Ceux 

qui ne veulent plus être logés dans la fournaise du péché, mais qui se retireront de 

ce monde de péché, ont la promesse d’être couvert par l’ombre du Tout-Puissant.  

Oui, ce verset dans les Psaumes confirme : Yahweh sera présent pour nous, dans 

nos vies, comme il nous est dit dans Actes 3 :19. 
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Est-ce que le pasteur évangélique américain, duquel j’ai relaté au début, enseigne 

toute parole qui sort de la bouche de Yahweh ? Vraiment ? 

Naturellement la réponse est non ! C’est un jeune adolescent qui lui a cité de deux 

endroits des Ecritures Saintes pour le confondre !  
 
 

 

Qu’est-ce que nous devons alors regarder pour être surs ? 

La première chose à regarder chez ceux qui prétendent qu’ils nous enseignent la 

vérité, c’est leur enseignement et non pas eux !  
 

Regardez l’enseignement, pas l’enseignant ! 
 

On ne peut pas sérieusement enseigner « Jésus » et pratiquer le contraire de ce 

qu’il a enseigné et pratiqué!  
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :17-20 –  

17 Ne croyez pas que je sois venu pour démolir la loi ou les prophètes ;  

je suis venu non pour démolir, mais pour les établir. 

18 Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront 

pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un seul trait de lettre, 

jusqu'à ce que tout soit arrivé. 

19 Celui donc qui supprimera l'un de ces plus petits commandements, 

et qui enseignera aux hommes à faire de même, sera appelé le plus petit 

dans le royaume des cieux ; mais celui qui les observera, et qui 

enseignera à les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume 

des cieux. 

20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et 

des pharisiens, vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux. 
 

Yahshua a dit qu’il n’est pas venu pour démolir, abolir, jeter à terre la loi ou les 

prophètes. Donc il devrait être clair pour le plus simple des esprits, qu’il ne l’a 

pas fait ! C’est quelqu’un d’autre qui fait prêcher l’abolition de la loi ! Est-ce que 

le ciel et la terre sont passés ? 

Alors il n’est pas passé un iota de la loi ; En fait, l’apôtre Yahchanan (Jean) nous 

a écrit longtemps après l’ascension de Yahshua au ciel que : 
 

1 Yahchanan (Jean) 3: 4 – 

4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 

la loi. 
 

Si Yahshua avait aboli ou autrement écarté la loi, est ce que l’apôtre Yahchanan 

(Jean) aurait enseigné ce verset ? La réponse est clairement non ! 

Les prêcheurs évangéliques enseignent « Jésus », mais ils n’enseignent pas ce 

qu’est enseigné par lui ! Ils enseignent et pratiquent le contraire de ce qu’il dit. Ils 

mentent et ce sont des chiens. 
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Philippiens 3 :2-3 –  

2 Il faut se méfier des chiens, des mauvais ouvriers et de ceux qui vous 

fauchent.  

3 Parce que nous sommes la circoncision, qui adorons Yahweh dans 

l'Esprit, qui nous glorifions en Yahshua l’oint et qui n’avons aucune 

confiance dans la chair. 
 

Ces prêcheurs se nomment eux-mêmes évangéliques, sans pour autant enseigner 

la justice de Yahweh qui jaillit de la bonne nouvelle!  
 

 

Si nous ne comprenons pas ce que Yahshua l’oint nous enseigne et pourquoi il 

nous l’enseigne, nous sommes perdus. Il ne s’agit pas de vivre sous une 

quelconque loi qui serait pesante et insupportable. La Bible n’enseigne à aucun 

endroit une pareille chose ! 
 

 

Mattithyah (Matthieu) 7 :23 –  

23 Alors je leur dirai ouvertement : Je ne vous ai jamais connus, retirez-

vous de moi, vous qui commettez l'iniquité1.  
1 Iniquité, grec  anomia,  G458 de G459 anomos,  ; illégalité, c'est-à-
dire violation de la loi ou (cas génitif) méchanceté, iniquité, transgression (de) la loi, 
iniquité, être sans loi. 
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Le lecteur ou la lectrice comprend certainement que dans son passé ou 

présentement il est victime de séduction et de  manipulation. La Bible ne nous 

laisse pas dans le doute en ce qui concerne la séduction et la manipulation : 
 

Révélation (Apocalypse) 12 :9 –  

9. Et il était précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé 

le diable et Satan ; celui qui séduit toute la terre, il était précipité 

sur la terre, et ses anges étaient précipités avec lui. 
 

Depuis ma naissance, 34 éditions de Bible en langue française ont été imprimées. 

Soit des révisions de Bibles déjà existantes ou des ainsi nommées « traductions » 

nouvelles, qui ne sont que des translittérations dogmatiques qui servent à cimenter 

le mensonge des prêcheurs de Satan.  

Satan sème sa confusion par ce moyen de translittérations des Ecritures Saintes. 

Il y avait une émergence des différences d’enseignement déjà à l’époque de 

l’apôtre Shaul (Paul) et la saine doctrine n’était pas toujours respectée. Dans les 

traductions issues du dogme chrétien il y a des traductions commanditées de 

certains versets. Il était nécessaire pour le christianisme de traduire certains 

passages d’une certaine manière pour instiller le dogme chrétien au lecteur. Le 

prix de cette manière de faire sont l’éloignement de la vérité et la confusion.  Il 

est beaucoup question de la traduction du mot grec ex / ek. Ce mot ex dans sa 

signification première: en dehors, hors, à l’extérieur etc. Dans certaines 

circonstances ek : par, de, venant de, (dans le sens que cela sort de là en dénotant 

le point d’origine). 

Ainsi je prends l’exemple de : 
 

Galates 2 :16 Segond 1910 (translittération commanditée) 

16 Néanmoins, sachant que ce n'est pas ex par les œuvres de la loi 

que l'homme est justifié, mais ex par la foi en Jésus Christ, nous 

aussi nous avons cru en Jésus Christ,  afin d'être justifiés ek par la 

foi en Christ et non ex par les œuvres de la loi, parce que nulle  

chair ne sera justifiée par les œuvres de la loi.  
 

Galates 2 :16 (traduction correcte) 

16 Néanmoins, sachant que ce n'est pas en ex dehors des œuvres 

de la loi que l'homme est justifié, si ce n’est par la foi en Yahshua 

le  Messie, (Mt 5 :17-20), nous aussi nous avons cru en Yahshua le 

Messie, afin d'être justifiés par ce ek qui sort de la foi en le Messie 

mais pas en ex dehors les œuvres de  la loi, parce que nulle chair 

ne sera  justifiée en ex dehors des œuvres de la loi.  

 

Beaucoup d’évangéliques qui discutent avec moi, sont empêchés par leurs 

ressentiments intestinales, concernant les affirmations que je fais. Pourtant, je ne 

fais que citer la Bible. L’apôtre Shaul (Paul) écrit des choses parfaitement claires 
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et faciles à comprendre à ce sujet, et c’est aussi venant des affirmations de l’apôtre 

Shaul (Paul) que je tire ce que je pratique : La loi ! 
 

Romains 2 :13 – Segond 1910 

13. Ce ne sont pas, en effet, ceux qui écoutent la loi qui sont justes 

devant Dieu, mais ce sont ceux qui la mettent en pratique qui seront 

justifiés. 

Romains 3 :31 – Segond 1910 

31. Anéantissons-nous donc la loi par la foi ? Loin de la !  Au contraire, 

nous confirmons la loi. 
 

Shaul (Paul) est simple, clair et concis dans ses affirmations. Les deux versets de 

l’épître aux Romains nous parlent un langage clair et sans équivoque ! Shaul 

(Paul) enseigne exactement ce que le Messie avait enseigné, - la loi et les 

prophètes, rien d’autre. 

 

 
 

Deutéronome 30 :16 - 

16 Par cela je te commande aujourd’hui : aimer Yahweh ton 

puissant juge, marcher dans toutes ses voies, et garder ses lois, ses 

statuts ses ordonnances et ses jugements, c’est en faisant cela que 

tu vivras, que tu multiplieras, et que Yahweh ton puissant juge te 

bénira dans le pays où tu vas entrer pour en prendre possession. 

 

Deutéronome 30 :16 - Segond 1910 

16 Car je te prescris aujourd'hui d'aimer « l'Éternel, ton Dieu », 

de marcher dans ses voies, et d'observer ses commandements, ses 

lois et ses ordonnances, afin que tu vives et que tu multiplies, et 

que « l'Éternel, ton Dieu », te bénisse dans le pays dont tu vas 

entrer en possession. 
 

Deutéronome 6 :5 – 

5 Tu aimeras Yahweh, ton Puissant Juge, de tout ton cœur, de toute ton âme et 

de toute ta force. 

 

Deutéronome 6 :5 - Segond 1910 

5 Tu aimeras l'Éternel, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme et de toute ta 

force. 

 

Mattithyah (Matthieu) 22 :37 –  

37. Yahshua lui répondait : Tu aimeras Yahweh ton Père, de tout ton cœur, de 

toute ton âme, et de toute ta pensée. 
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Lévitique 19 :18 – Segond 1910 

18 Tu ne te vengeras point, et tu ne garderas point de rancune contre les enfants 

de ton peuple. Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Je suis l'Éternel. 

 

Lévitique 19 :18 –  

18 Tu ne te vengeras pas du tout, et tu ne garderas pas du tout de rancune contre 

les enfants de ton peuple. Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Je suis 

Yahweh.  
 

La loi de l’amour se trouvait de toute façon dans la Torah, la loi de Yahweh.  

Ce n’est pas une loi nouvelle, la loi de l’amour, mais une loi qui existe depuis 

toujours. Cette loi d’aimer Yahweh notre Père de tout notre cœur, de toute notre 

âme et de toute notre force n’est pas un apport de Yahshua dans ce qu’on a 

faussement appelé le « Nouveau Testament » ! 

Yahshua n’a rien apporté dans le sens scriptural, mais il a obéi à ce que lui a dit 

Yahweh le Père. 
Jean  12 : 49-50 –  Segond 1910 

49. Car je n’ai point parlé par moi-même ; mais le Père, qui m’a 

envoyé, m’a lui-même donné le commandement -  ce que je dois 

dire et annoncer.  

50 Et je sais que son commandement est la vie éternelle. C'est 

pourquoi les choses que je dis, je les dis comme le Père me les a 

dites. 

 
 

Yahshua a obéi ! Jamais il n’a 

enseigné la désobéissance ! 
 

1 Yahchanan (Jean) 3:7 – 

7. Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui 

pratique la justice est juste, comme lui-même est juste. 
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Matthieu 5 :17-20 – Louis Segond 

17 Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou les 

prophètes ; je suis venu non pour abolir, mais pour accomplir. 

18 Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne 

passeront point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota ou un 

seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé. 

19 Celui donc qui supprimera l'un de ces plus petits 

commandements, et qui enseignera aux hommes à faire de même, 

sera appelé le plus petit dans le royaume des cieux ; mais celui 

qui les observera, et qui enseignera à les observer, celui-là sera 

appelé grand dans le royaume des cieux. 

20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes 

et des pharisiens, vous n'entrerez point dans le royaume des cieux. 
  

Le ciel et la terre sont-ils passés ? Est-ce que tout est accompli ? Est-ce que (la 

pratique de) la justice du lecteur surpasse celle des scribes et des pharisiens ? 

Qu’est-ce que c’est la Justice ?  
 

Psaume 119 :142 – 

142 Ta justice est une justice éternelle, parce que toutes tes lois sont 

vérité. 

Il y a des centaines d’interprétations chrétiennes de ce qu’est appelé « Nouveau 

Testament » et dans toutes les langues du  monde, mais malheureusement ce ne 

sont que des translittérations qui penchent d’un côté détestable, ce qu’est surtout 

visible quand on les compare aux textes grecs anciens. C’est encore pire quand on 

regarde un mot hébreu dans les textes sacrés et le mot grec qui est employé pour 

exprimer ce qu’exprime ledit mot hébreu. Le génie de la langue hébraïque ne peut 

être aisément transposé dans une autre langue, quoique c’est possible et les 

traducteurs ont pris beaucoup de  libertés quand ils ont translittéré certains 

passages. Il y a des scientifiques qui travaillent sur les écritures saintes qui disent 

que le plus grand nombre de ces interprétations de la bible sont en fait des 

translittérations licencieuses.  Il est nécessaire que le lecteur comprenne que 

l’apôtre Shaul (Paul) n’était pas un chrétien, mais avant tout un hébreu, un 

pharisien, qui connaissait la Torah et le Talmud. Cet homme raisonnait en tant 

que hébreu et pharisien, pas comme ce que nous appellerons aujourd’hui un 
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croyant  « nouveau-testamentaire ».  Il n’était avant sa conversion à la justice 

rien d’autre qu’un pharisien fanatique qui par superstition n’osait même pas 

prononcer le nom de son Père céleste.   

Il est nécessaire de comprendre un certain nombre de choses sur Shaul (Paul) afin 

de comprendre ses lettres: 

Shaul (Paul) était érudit des Ecritures Saintes qui se constituaient en son temps 

uniquement de la loi et des prophètes, ce qu’a été faussement appelé « Ancien 

Testament ». Shaul (Paul)   était de la ville de Tarsus, fils de pharisien et lui-même 

pharisien. Shaul (Paul)   était citoyen romain, puisque il était partie de la noblesse 

religieuse dans cette province romaine qu’était la Yahdah (Judée) et aussi 

Yerushalayim. Shaul (Paul)   était enseigné aux pieds de Gamaliel qui était l’un 

des plus grands Rabbis de tous les temps. Gamaliel a aidé à écrire le Talmud et 

était un des enseignants de Shaul (Paul).  

Shaul (Paul), après sa conversion, témoignait à plusieurs reprises du fait qu’il 

avait été très savant déjà quand il était jeune.  

Il nous est relaté que Shaul (Paul) avait eu une révélation lorsqu’il avait eu sa 

rencontre en vision avec le Messie. Actes9. Shaul (Paul) avait depuis cette rencontre 

compris que ce n’est pas en appliquant ces règles d’hommes, des pharisiens et des 

scribes, qu’il pouvait se revendiquer ni de la Torah, (mitsvot : lois, 

commandements et préceptes), ni de Yahweh ; et son comportement changeait à 

partir de cette révélation. Ce changement consistait dans le fait que Shaul (Paul) 

arrêtait tout enseignement et toute application des traditions pharisiennes, et qu’il 

commençait à enseigner ce que le Messie lui-même avait enseigné.  
  

bible

 

 
talmud

 

 

La tradition pharisienne est une chose, la Torah est une autre. La Torah, ce sont 

les 613 lois de Yahweh qu’Il a données à Moshé (Moise) qui les a transmises au 

peuple des hébreux et qui sur ordre de Yahweh les a fait appliquer par eux. Ces 

613 lois contiennent entre autres les dix commandements. La Torah, c’est la loi. 

Le Talmud Babylonien et le Talmud de Jérusalem sont des œuvres d’hommes qui 

ne sont ni annoncés par les prophètes ni inspirés par Yahweh  pour constituer des 

Ecritures Saintes. On ne peut pas dire que ce sont des écrits qui ont un caractère 

saint mais ils représentent la volonté  d’interprétation des hommes, en occurrence 

http://images.google.fr/imgres?imgurl=http://jdstone.org/cr/images/talmud_27vols_600X275.jpg&imgrefurl=http://jdstone.org/cr/files/noahide_fiction/thetalmud.html&h=275&w=600&tbnid=5rcF0RTDuqBMBM:&docid=0EDyPyxiUxdcCM&ei=YrxiVuOqJIuya_Twr6gK&tbm=isch&iact=rc&uact=3&dur=674&page=3&start=40&ndsp=27&ved=0ahUKEwjj4524wcTJAhUL2RoKHXT4C6UQrQMI5AEwOQ
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la volonté des autorités religieuses du temple de Yerushalayim  et après la 

destruction du temple, la volonté des autorités rabbiniques en diaspora.  

Shaul était imprégné des deux, de la Torah et des traditions. Maintenant, 

l’immense majorité des enseignants chrétiens évangéliques ignore plus ou moins 

volontairement la différence entre ces deux. Un docteur de la loi, c’est selon un 

bon prêcheur chrétien évangélique une personne qui enseigne et tente d’appliquer 

au trait et à la lettre la loi de Yahweh et le Talmud.  

Ce qu’il faut surtout ne pas perdre de vue, c’est que le Talmud est fait par 

l’homme, et qu’il constitue un ajout à la Torah. Cette manière de considérer le 

Talmud par rapport à la loi de Yahweh  représente déjà une transgression en soi, 

puisque on enseigne pour pratiquer des choses  qui sont ajoutés et qui viennent 

d’ailleurs.  Les pharisiens ont ainsi voulu produire une sorte de 

« Torah améliorée », et par leurs explications dans ce Talmud, ouvrage de règles 

d’hommes, ils se targuent d’expliquer au croyant ce que Yahweh voulait 

« vraiment » avec la loi.  

Voici quelques exemples : La loi dit : Tu ne cuiras pas le chevreau dans le lait de 

sa mère. Le Talmud dit par rapport à cette loi : Il ne faut pas manger des produits 

laitiers ensemble avec la viande, il ne faut pas manger la viande pendant tant de 

temps après avoir consommé du laitage ou vice versa, il ne faut pas avoir les 

mêmes ustensiles de cuisine pour la viande que pour le laitage, il ne faut même 

pas les ranger ensemble au même endroit…  

Ce n’est pas Yahweh qui dit ces choses, Yahweh dit simplement : Tu ne cuiras 

pas le chevreau dans le lait de sa mère. Et ce n’est même pas une loi alimentaire, 

mais juste un avertissement contre les pratiques idolâtres païennes. La Bible parle 

là uniquement d’une pratique païenne qui consistait à cuire les nouveaux nés de 

chevre dans le lait de leur mère, pour les offrir aux idoles.  

Le Talmud interdit de prononcer le nom Yahweh. 

Yahweh dit : Tu n’auras pas le nom de Yahweh ton Père en vain. Il dit aussi que 

nous devons glorifier son nom. Comment voulez-vous glorifier le nom Yahweh 

s’il est interdit de le prononcer ?  
 

 

Les autorités du temple de l’époque de Shaul (Paul) attentaient la venue d’un 

Messie qui pouvait aller avec leur ouvrage charnel de leur Talmud. Ils 

n’attendaient pas un Messie spirituel, mais un Messie charnel. Le Messie allait 

avec la Loi, qui elle est purement spirituelle, mais pas avec le Talmud qui lui est 

charnel.  
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Romains 2 :12 – Louis Segond 1910 

12 Tous ceux qui ont péché sans la loi périront aussi sans la loi, 

et tous ceux qui ont péché avec la loi seront jugés par la loi. 

Romains 7 :14 – Louis Segond 1910 

14 Nous savons, en effet, que la loi est spirituelle ; mais moi, je 

suis charnel, vendu au péché. 

Romains 7 :12 – Louis Segond 1910 

12 La loi donc est sainte, et le commandement est saint, juste et 

bon.  
 

En conclusion, il est clairement démontré par l’évangile, la bonne nouvelle, qui 

est annoncée dans le monde entier, que le dogme évangélique chrétien est une 

forme d’errance qui est enseigné par des personnes dont l’apôtre Képha (Pierre) 

parle : 
2 Képha (Pierre) 3 :15-16-  
15 Croyez que la patience de Yahweh est votre salut,  comme 

notre bien-aimé frère Shaul vous l’a aussi écrit,  selon la sagesse 

qui lui a été donnée.  

16 C’est ce qu’il fait dans toutes les lettres,  ou il parle de ces 

choses dans lesquelles il y a des points difficiles à comprendre,  

dont les personnes ignorantes et mal affermies tordent le sens,  

comme celui des autres écritures, pour leur propre ruine.  
 

Il est nécessaire de vivre par toute parole sortant de la bouche de Yahweh et pas 

seulement d’une poignée de versets triés sur le volet pour étayer un dogme. 

Il est nécessaire de placer l’enseignement de Yahshua le Messie au-dessus de 

toute doctrine erronée des enseignants évangéliques qui profitent sournoisement 

de l’ignorance des croyants ! Chacun d’eux prêche des choses qui diffèrent de ce 

qu’est prêché par les autres. Qui dit vrai ? Tout le monde ne peut avoir raison, 

mais tout le monde pourrait avoir tort… 
 

 
 

Ces pasteurs sont des imposteurs séduits par leur entendement charnel, qui ne 

servent ni la cause de Yahweh ni les hommes.   



 
 

14 

Ce ne sont certainement pas les lois de Yahweh qui ont conduit l’humanité là où 

elle se trouve aujourd’hui. C’est la révolte contre les lois de Yahweh, le fait 

d’écarter les lois de Yahweh et l’enseignement contre les lois de Yahweh qui ont 

conduit ce monde dans la situation où il se trouve maintenant. 

Quoi qu’on vous raconte, la loi doit être pratiquée et enseignée. C’est la seule 

chose qui est clairement enseignée dans TOUTES les Ecritures Saintes, depuis la 

Genèse jusqu’à la Révélation. Les patriarches, les prophètes, Yahshua, les 

disciples et les apôtres n’ont jamais enseigné autre chose que les lois de Yahweh. 

Mais aujourd’hui plus aucune église ne respecte vraiment les dix 

commandements, qui sont une partie des lois de Yahweh. 
 

Actes 3 :19 –  

19. Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos 

péchés soient effacés, afin que des temps de rafraîchissement 

puissent venir de la présence de Yahweh, 

 

 

Puisse Yahweh bénir votre entendement 

 

 

  

F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.com/ 

https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 
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